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Целью дипломной работы является социологический анализ 

танатосенситивности цифровой среды. Объектом дипломной работы является 

цифровая среда. Предметом дипломной работы выступают 

танатосенситивные цифровые практики.  

В данной дипломной работе рассмотрены цифровая среда как основа 

трансформации современного общества; историко-культурное становление 

феномена смерти; цифровая танатология в социологическом контексте.  

Результатом данной работы является анализ инструментов цифровой 

танатологии в контексте танатосенситивной цифровой среды. 

Значимость работы заключается в том, что в ней рассматривается 

актуальная на сегодняшний день проблема социологии – проблема 

становления цифрового пространства. 
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The aim of the thesis is the sociological analysis of thanatosensitivity of the 

digital environment. The object of the graduate work is a digital environment. The 

subject of the thesis is thanatosensitive digital practices.  

In this thesis the digital environment as the basis of transformation of modern 

society; historical and cultural formation of the phenomenon of death; digital 

thanatology in the sociological context are considered.  

The result of this work is the analysis of digital thanatology tools in the 

context of thanatosensitive digital environment. 

The significance of the work lies in the fact that it deals with the current 

problem of sociology - the problem of the formation of digital spac 

 


